

Zürich-Wollishofen, im August 2016

HERZLICHEN DANK

Die grosse und herzliche Anteilnahme zum Heimgang von

**Werner Rapold-Lüthi**

hat uns tief bewegt und getröstet. Unser Dank gilt allen, die ihm im Leben Gutes erwiesen haben. Insbesondere Herrn Dr. med L. Frei für seine jahrelange fürsorgliche Betreuung. Herrn Pfarrer Rühli für die gefühlvolle Gestaltung der Trauerfeier und dem Organisten Herrn Blatter für die musikalische Begleitung.

Ebenso danken wir allen für die Blumen, Spenden und Karten mit den Worten der Verbundenheit. Unser Dank gilt allen, die den Verstorbenen auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir vermissen ihn sehr  
*Die Trauerfamilie*